

# Protokollauszug

aus der  
12. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn  
vom 03.09.2020

---

öffentlich

## Top 6 Informationen des Ortsvorstehers

Der Ortsvorsteher informiert über folgende Themen:

- Herr Haufe ist gestorben, seine Beerdigung wird am 19.09.2020 stattfinden. Der Ortsbeirat wird seinen Angehörigen ein Gesteck übergeben.
- Die Freiwillige Feuerwehr Satzkorn hat Herrn Bendyk mit einem Defibrillator das Leben gerettet. Dies sei bereits der dritte lebensrettende Einsatz der Freiwilligen Feuer gewesen. Alle Anwesenden bedanken sich für Wach- und Einsatzbereitschaft stellvertretend bei Herrn Gebauer.
- Die Verkehrszählung vom 06.07. bis 13.07.2020 hat insgesamt 1.368 PKW erfasst, die durch die Satzkorner Dorfstraße fahren; davon fahren 451 PKW schneller, als es die Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h erlaubt. Die etwa 50 PKW in der Dorfstraße und der Satzkorner Ringstraße konnten nicht berücksichtigt werden, da sich die Grundstücke vor dem Erfassungsbereich befinden. Es würden somit etwa 800 Fahrten noch hinzugerechnet werden. Die Hauptzeitfenster lagen zwischen 04:00 – 07:00 Uhr und 21:00 – 23:00 Uhr. Radfahrer wurden bei der Messung nicht gezählt.
- Am Morgen des 08.09. und des 09.09.2020 findet im Gemeindebüro das Seniorenfrühstück statt. Am Abend des 09.09.2020 wird der Bürgerverein "Satzkorn Miteinander" feierlich gegründet werden.
- Frau Huschke hat mit ihrer Stute „Mia San Mia“ bei der 21-tägigen Stationsprüfung den ersten Platz gewonnen.
- Am 15.09.2020 findet um 18:00 Uhr die Veranstaltung „30 Jahre frei gewählte Stadtverordnetenversammlung Potsdam“ statt. Der Ortsbeirat hat noch nicht entschieden, wer entsendet werden soll.
- Frau Krüger informiert darüber, dass Studentinnen und Studenten der Universität Potsdam die Rad- und Gehwegnutzung des Hochwegs als Projektarbeit thematisiert haben. In einer großen Zusammenkunft aller interessierten Bürger\*innen, sollen die Studenten eingeladen werden, ihre Ideen zu präsentieren.
- Frau Krüger schildert die Ergebnisse des Treffens zu den Internetseiten der Ortsteile. Der Geschäftsbereich 5 – Zentrale Verwaltung schlug vor, dass die Landeshauptstadt gleichnamige Domains für die Ortsteile reservieren wird. Fahrland wird dabei das Pilotprojekt werden. Die Technik und die Seiteninhalte werden von den Ortsbeiräten beschaffen und gemanaged, das Corporate-Design wird von der Landeshauptstadt vorgegeben.

- Der Ortsbeirat möchte Tulpenzwiebeln im Wert von ca. 300,00 € beschaffen. Diese sollen noch in diesem Jahr gepflanzt werden, damit sie im nächsten Jahr in voller Blüte stehen können.
- Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet ordnungsgemäß am 08.10.2020 statt.